
 

 
 

 

 

 

ガンバ応援団の皆様、１年間ありがとうございました  

来年度もよろしくお願いいたします 
２月２６日（水）に、「ガンバありがとうの会」を行いま

した。今年は、クラスごとに１年間の感謝を伝える発表を

しました。歌、掛け声、折り紙のプレゼント、１年生は肩た

たき、映像などで１年間の感謝の気持ちを表しました。

ガンバ応援団の皆様からも、私たちの健康を気遣うお

言葉と勉強や運動に頑張るよう励ましのお言葉、そし

て、発表に感動したことなどを頂戴しました。ガンバ応援団の皆様には、今年も登下校時の見守り

や環境整備、本の読み聞かせ、学習支援、低学年の焼き芋大会の芋焼き、様々な行事のサポート

など、多岐に渡ってご支援をいただきました。おかげさまで、無事に今年１年を終えることができま

す。心からお礼を申し上げます。来年度もなにとぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

豊殿小学校学校教育目標 「心豊かで向上心を持ち 実践力のある子どもの育成」 

 

第１１号 

令和７年３月５日 

上田市立豊殿小学校 

学校だより 

え  ぼ  し 
＊本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。 
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バスケットボールをいただきました 
 町づくり協議会の皆様から、今年はバスケットボールを４

ついただきました。５年生が体育の授業で使ったり、休み

時間に全校で使ったりと大活躍しています。本当にありが

とうございました。 

全校の皆さん、これからも感謝の気持ちをもって大切に

使っていきましょう。 

「とても心に響くいい歌声でした。 
歌をうたうときは、大きく息を吸うのがよいのだな」 

２ 月 ２ ６ 日

（水）の校長講

話では、佐久市

立東中学校の熊

谷修一先生をス

ペシャルゲストと

してお迎えし、歌

のよさや音楽の

力についての講

話を校長先生に

いただきました。熊谷先生が歌われる姿を見て、歌をうたうことのよさを感じる機会となりました。 

今年は、「笑顔と感動と歌声も溢れる豊殿小」を目指してきました。朝や午後の活動時に各クラ

スから歌声が響き、クラスの歌のレパートリーも増えています。音楽会や棚田サミットでは、参会の

皆様に感動をお届けすることができました。そして今回、熊谷先生から、歌をうたうよさをあらためて

教えていただきました。今後も歌声が溢れる豊殿小学校をみんなでつくっていきましょう。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上田市立豊殿小学校 教頭 千原 厚 （電話２２－４００４） 

マラソン月間  校章が１．５枚できました。完成に向けて取り組みます 
 ２月に行われたマラソン月間で、全校の皆さんが走った分の色を塗ってつくった校章

が低学年・高学年共に 1.5枚できあがりました。「丈夫な体をつくろう」とたくさん走

ったことが、出来上がった校章から感じられました。昨日、３年生の A さんから「２

枚目を完成させるまで走りたい」という力強い申し出がありました。ですので、２枚目

が完成するまで、あともう少し走る期間を延長したいと思います。 

これまで、朝、２時間目の休み時間、昼休み、体育の授業などで、校庭を走る皆さん

の姿を見て、嬉しかったです。これからもたくさん走って、丈夫な体をつくっていって

ください。 

アルミ缶回収へのご協力 ありがとうございました 
 今年も１年間、アルミ缶回収にご協力をいただき、ありがとうございました。 

おかげさまで１０,３１５円の収益を得ることができました。頂戴したお金は、児童会費として、児

童会活動の充実に使わせていただきました。心よりお礼を申し上げます。 

来年度もご協力のほど、なにとぞよろしくお願いいたします。 


